

Ministro de Agricultura de Cuba inicia visita de trabajo a Vietnam



Ministro de Agricultura de Cuba, Ydael Pérez Brito

Hanoi, 28 sept (RHC) El ministro de Agricultura de Cuba, Ydael Pérez Brito, inició este miércoles una visita de trabajo a Vietnam que se extenderá hasta el próximo 3 de octubre cumplirá una amplia agenda.

Es muy importante que nuestro primer encuentro sea con el presidente de la Academia de Ciencias Agrícolas de Vietnam, Nuygen Hong Son, pues ésta es una institución con la que mantenemos sólidos vínculos de colaboración, dijo a Prensa Latina el alto funcionario gubernamental.

Precisó que el referido instituto brinda apoyo en el desarrollo de los planes arroceros en provincias como Granma, Camaguey, Pinar del Río, Matanzas, Cienfuegos y Sancti Spíritus, y además coopera en el cultivo del café, así como en el intercambio de material genético y la transferencia de tecnología.

Pérez Brito sostendrá también hoy reuniones de trabajo en el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural, así como con representantes de la compañía HT Pharma.

Al término de la visita aquí del primer ministro Manuel Marrero Cruz, a cuya comitiva se integrará, el titular cubano de Agricultura reanudará sus actividades con una visita a la provincia de Bac Giang el próximo primero de octubre para conocer la experiencia de la compañía Vimark, especializada en producción de pienso y cría de animales.

El 2 de octubre se trasladará a la provincia de Than Hoa, donde está previsto que comparta con directivos de la firma Phuc Thinh, que se dedica al procesamiento de productos agrícolas; y el día 3 finalizará su programa con un encuentro con la Asociación de Campesinos de Vietnam. El primer ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz, llegará esta noche aquí procedente de Tokio, para iniciar su primera gira asiática, que se extenderá hasta el 6 de octubre y lo llevará también a Laos y Cambodia.

Marrero Cruz desarrollará un amplio programa de intercambios y visitas a lugares de interés en Vietnam, Laos y Cambodia, tres países que comparten con Cuba entrañables lazos de hermandad, basados en la inquebrantable solidaridad mutua y las amplias coincidencias en temas de la agenda internacional.

Previo a su gira por Indochina, el jefe de Gobierno cubano asistió en Japón al funeral de Estado del ex primer ministro Shinzo Abe. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/300492-ministro-de-agricultura-de-cuba-inicia-visita-de-trabajo-a-vietnam>



Radio Habana Cuba